



Digital Receipt

This receipt acknowledges that Turnitin received your paper. Below you will find the receipt information regarding your submission.

The first page of your submissions is displayed below.

11%

SIMILARITY INDEX

Submission author: Syahdan Ali Dante

Assignment title: JURNAL

Submission title: EFEKTIVITAS KEBIHAJIAN PEMERINTAH DAERAH KOTA BANGKALIP...

File nar

File si

Page cou

Word cou

Character cou

Submission da

Submission



Wakil Dekan Bidang Akademik

Dr. Phil. I Ketut Gunawan, M.A
NIP.19631222 199002 1 001

MEMORANDUM KEBUDAYAAN DAN TEKNOLOGI
BANTUAN PANGAN NON TUNAI
(STUDI KASUS KELURAHAN BATU AMPAR)

Syahdan Ali Dante²

ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk memberikan deskripsi tentang tingkat Efektivitas Kebijakan Pemerintah Daerah Kota Balikpapan dalam pelaksanaan Program Bantuan Pangan Non Tunai di Kelurahan Batu Ampar tahun 2021. Desain penelitian menggunakan pendekatan kualitatif dengan metode penyajian deskriptif. Fokus penelitian adalah 5 (lima) aspek yang menjadi indikator efektivitas kebijakan program BPNT yaitu aspek tepat sasaran, aspek tepat waktu, aspek tepat jumlah, aspek tepat kualitas, dan aspek tepat guna. Selain itu, penelitian ini juga memberi perhatian pada faktor pendukung dan faktor penghambat dalam pelaksanaan program BPNT. Efektivitas kebijakan didefinisikan sebagai tingkat ketepatan lima aspek yang diamati dengan kriteria semakin tinggi tingkat ketepatan lima aspek tersebut dalam pelaksanaan semakin efektif kebijakan pelaksanaannya. Pengambilan data dilakukan dengan menggunakan teknik wawancara dan perekaman, dimana peneliti melakukan wawancara langsung dengan dua kelompok responden sebagai sumber utama data yaitu pejabat Kelurahan Batu Ampar sebagai petugas pelaksana program BPNT dan masyarakat penerima BPNT. Hasil penelitian menunjukkan bahwa dari lima aspek tepat yang menjadi fokus penelitian, empat aspek memenuhi kriteria efektivitas tinggi karena diakui dan dibenarkan baik oleh pemerintah sebagai pelaksana program maupun oleh masyarakat sebagai penerima manfaat program BPNT. Empat aspek tersebut yaitu aspek tepat sasaran, aspek tepat jumlah, aspek tepat kualitas, dan aspek tepat guna. Satu aspek lainnya yang tingkat efektivitasnya tidak maksimal dikarenakan dalam pelaksanaannya terdapat kendala tertentu yaitu aspek tepat waktu. Berdasarkan hasil analisis data sebagaimana tersebut di atas penelitian ini menyimpulkan bahwa tingkat efektivitas kebijakan pemerintah dalam pelaksanaan Program BPNT di Kelurahan Batu Ampar tahun 2021 termasuk dalam kategori baik. Terdapat tiga faktor Pendukung efektivitas kebijakan BPNT di Kelurahan Batu Ampar yaitu kerjasama dan koordinasi yang baik instansi pemerintah sebagai pelaksana program, transparansi informasi, dan peran aktif serta fasilitatif mitra perbankan dan agen penyalur. Kendala yang ditemukan adalah masih terjadinya gangguan teknis distribusi bantuan dari mitra penyalur ke masyarakat penerima.

Kata Kunci: *Tepat Sasaran, Tepat Waktu, Tepat Jumlah, Tepat Kualitas, Tepat Guna*

Pendahuluan

Sebagai salah satu negara yang sedang berkembang yang ada di Benua Asia, Negara Republik Indonesia berupaya untuk meningkatkan diri dan mengembangkan berbagai macam aspek kehidupannya. Menghadapi dunia persaingan global